



Relation entre les signes

SAGITTAIRE/SAGITTAIRE

Jusqu'où iront-ils ? Ils ne peuvent pas rester en place une seconde : toujours à faire plein de projets, un peu nomades (fréquents déménagements quand ils vivent en couple). Leur vie sociale est intense : amis en commun qui doivent être acceptés par les deux. Inversement, leurs amis doivent accepter le duo, sinon rien ! Bonne collaboration au travail, joie de vivre dans les rapports familiaux. Mais un gros défaut dans cette relation : la négligence. A trop regarder vers l'extérieur, ils finissent par ne plus s'observer, à ne plus remarquer leurs intentions mutuelles.